



Anfrage

Vorlage-Nr.:	AF/0120/2010		Datum:	06.12.2010
Verfasser:	01-CDU-Ratsfraktion	Az:		
Gremienweg:				
17.12.2010	Stadtrat	<input type="checkbox"/> einstimmig	<input type="checkbox"/> mehrheitlich	<input type="checkbox"/> ohne BE
		<input type="checkbox"/> abgelehnt	<input type="checkbox"/> Kenntnis	<input type="checkbox"/> abgesetzt
		<input type="checkbox"/> verwiesen	<input type="checkbox"/> vertagt	<input type="checkbox"/> geändert
	TOP öffentlich	<input type="checkbox"/> Enthaltungen	<input type="checkbox"/> Gegenstimmen	
Betreff:				
Anfrage der CDU-Ratsfraktion: Schnelles Internet für Koblenz				

Gemäß der Auflage der Regulierungsbehörde müssen die Netzbetreiber die „weißen“ Flecken auf Deutschlands Breitband-Karte füllen. Laut Telekom werden bis Jahresende mehr als 1.000 Orte mit Breitband neu erschlossen, davon 500 mit der neuen LTE (Long Term Evolution)-Technologie.

Die CDU-Fraktion stellt folgende Fragen:

1. Wie sieht der aktuelle Status in der Stadt Koblenz aus?
2. Wird die LTE-Technologie, mit der Daten bis zu 100 Megabit pro Sekunde übertragen werden, verfügbar sein und wenn ja, wann?
3. Gab oder gibt es von Seiten der Wirtschaftsförderung aktuelle Gespräche über die neue Technologie?
4. Hat sich eine Kooperation zwischen dem Vertreter der Deutschen Telekom, Herrn Kaspers, so wie in der Sitzung des Wirtschaftsförderungsausschusses am 25.08.10 erörtert, ergeben?

Begründung:

Eine gute Versorgung mit schnellem Internet für alle - das ist das erklärte Ziel der CDU-Stadtratsfraktion. Bisher führten die Gespräche in den Ausschüssen unter dem Hinweis auf die aktuelle Haushaltslage zu keinen Ergebnissen.